



Judul : Panglima TNI Akan Temui Presiden  
Tanggal : Selasa, 23 Nopember 2021  
Surat Kabar : Kompas  
Halaman : 2

KOMPAS, SELASA, 23 NOVEMBER 2021

## 2 | Politik & Hukum

### CALON PANGLIMA KOSTRAD

## Panglima TNI Akan Temui Presiden

JAKARTA, KOMPAS — Jabatan Panglima Komando Cadangan Strategis TNI AD hingga kini masih kosong sejak Jenderal Dudung Abdurachman dilantik menjadi Kepala Staf TNI Angkatan Darat. Usulan nama pengganti Dudung sebagai Panglima Kostrad masih menunggu arahan dari Presiden Joko Widodo.

Menanggapi pertanyaan wartawan, Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa mengatakan, ia akan menemui Presiden terlebih dahulu untuk menanyakan hal tersebut. Arahan dari Presiden, menurut Andika, selanjutnya akan dibahas dalam Dewan Jabatan dan Kepangkatan Tinggi (Wanjakti).

"Setelah adanya usulan dari kami (Wanjakti), (nanti) akan diputuskan oleh Presiden," ujar Andika kepada wartawan saat berkunjung ke Markas Besar TNI Angkatan Laut di Cilangkap, Jakarta, Senin (22/11/2021).

Sebelumnya, saat ditanya *Kompas* sesuai wawancara khusus di ruang kerjanya yang lama sebagai Pangkostrad, Jumat (19/11), Dudung yang saat itu akan serah terima jabatan Kepala Staf TNI AD dengan Andika Perkasa juga mengatakan hal senada. "Tunggu Wanjakti," ujar Dudung.

Sementara itu, salah satu nama yang beredar dan disebut-sebut sebagai calon Panglima Kostrad adalah Mayjen Maruli Simanjuntak yang kini Pangdam IX/Udayana, Bali. Namun, saat dikonfirmasi pekan lalu, mantan Komandan Pasukan Pengamanan Presiden itu hanya tertawa.

Kepala Center for Intermestic and Diplomatic Engagement (CIDE) Anton Aliabbas, mengatakan, jabatan Panglima Kostrad adalah jabatan yang strategis. Karena itu, penunjukan figur yang tepat harus tetap mempertimbangkan riwayat penugasan, kebutuhan organisasi, dan dinamika ancaman strategis di masa kini.

"Figur yang dipilih kelak memiliki kombinasi pengalaman tempur, mempunyai riwayat memimpin satuan tempur dan kewilayahan serta memiliki usia pensiun yang lebih dari satu tahun," kata Anton.

### Kunjungan ke TNI AL

Dalam kunjungan pertamanya sebagai Panglima TNI di Markas Besar TNI AL, Andika disambut *valtreef* dan jajaran kehormatan prajurit TNI AL. Didampingi Kepala Staf TNI AL Laksamana Yudo Margono, Andika menjelaskan kedatangannya di Mabes TNI AL untuk mendapatkan penjelasan terkait kondisi TNI AL.

"Jadi fokus saya ke Mabes TNI AL adalah ingin dijelaskan oleh Kepala Staf TNI AL. Beliau paling menguasai Angkatan Laut sehingga saya ingin mendapatkan penjelasan langsung dari pimpinan Angkatan Laut tentang semuanya," kata Andika.

Selesai foto bersama, Andika dan Yudo menaiki *golf car* bersama menuju ruang pertemuan untuk memberikan arahan kepada prajurit TNI AL. Sepanjang perjalanan, prajurit TNI AL menyambut dengan meneriakkan yel-yel penuh semangat.

Dari Mabes TNI AL, Andika melanjutkan kunjungannya ke Mabes TNI AU yang letaknya bersebelahan dengan TNI AL. Andika disambut Kepala Staf TNI AU Marsekal Fadjar Prasetyo beserta pejabat utama Mabes TNI AU (EDN/NIA/HAR).